

COLLECTION

DAHLIA

Un design Lalique revisité.

Dahlia est née du partenariat entre le célèbre cristallier français Lalique et THG Paris. Par son design, à la fois graphique et poétique, cette collection témoigne d'un style classique revisité. L'élément de cristal ornant cette robinetterie reprend celui de la boîte de beauté Dahlia, création originelle de René Lalique en 1931. C'est en utilisant une technique d'une grande dextérité et d'une grande précision que les artisans THG Paris, au savoir-faire ancestral, ont traduit cette création originale en une collection de robinetterie.

Déclinée pour le lavabo, la douche et la baignoire avec une ligne d'accessoires coordonnés, cette série est disponible dans un large choix de finitions, parmi lesquelles le chrome, l'or, l'or pâle, le nickel, l'argent rhodié ou encore l'or rose.

Both graphic and poetic, Dahlia offers classic design revisited.

Dahlia is the new line born out of the partnership between THG Paris and the renowned French crystal manufacturer Lalique. Both graphic and poetic, Dahlia offers classic design revisited. The crystal that adorns these bathroom fittings is a reworking of the Dahlia beauty box, an original creation by René Lalique from 1931. Using a technique that requires great dexterity and precision, THG's expert artisans have flawlessly translated this design into a series of bath fixtures and accessories.

Available for basins, showers and baths, with a coordinated accessories line, this series is available in a wide choice of finishes, including chrome, gold, soft gold, nickel, rhodium silver and rose gold.

COLLECTION

DAHLIA



Ref. A41.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
Rim mounted 3-hole basin mixer



Ref. A41.504N

Anneau porte-serviette
Single towel ring



Ref. A41.538AC

Porte-papier rouleau
Wall mounted WC paper holder



Ref. A41.5400BE

Garniture pour mitigeur thermostatique
avec 2 robinets d'arrêt
Trim for THG thermostat with 2 valves



Ref. A41.514

Porte-serviette
Single towel rail



Ref. A41.536

Porte-verre
Tumbler

